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Пригожа действий |
парторганизации |XIX съезд партии в своих решениях поставил перед строителями в пятой сталинской пятилетке большие, ответственные задачи, на успешное выполнение которых потребуется мобилизация всего комплекса внутренних резервов и возможностей треста.На днях состоялось общетрестовское партийное собрание по итогам работы XIX съезда партии.Партийное собрание единодушно отметило, что решения XIX съезда партии, историческая речь великого Сталина на съезде являются боевой программой строительства коммунистического обшестоза в нашей стране, программой дальнейшего укрепления мира и дружбы между народами.Борьба за осуществление директив XIX съезда партии по пятому пятилетнему плану, разработанных на основе гениальных научных открытий товарища Сталина в его труде «Экономические проблемы социализма в СССР», является для партии и советского народа главной задачей, решение которой позволит сделать нам крупный шаг вперед по пути перехода от социализма к коммунизму.Партийное собрание отметило важность и значение решений съезда об изменениях в Уставе партии. В резолюции партийного собрания говорится: «Устав Коммунистической партии Советского Союза, принятый XIX партсъездом, является важным средством дальнейшего укрепления един-1 ст»а рядов партии, повышения боеспо-| , собности партийных организаций, развер-I тывания внутрипартийной демократии, ■ самокритики и критики снизу, усиления идейного воспитания коммунистов в духе ; ленинизма. Новый Устав повышает активность всех членов и кандидатов партии к борьбе за победу коммунизма».Докладчик, секретарь Куйбышевского райкома КПСС тов. Морщаков и выступающие в прениях коммунисты вскрыли ряд существенных недостатков в работе отдельных стройуправлений, предприятий и хозяйств треста по выполнению планов и ! графиков строительства, руководству со-I циалистическим соревнованием, в планировании и подготовке технической доку- :^®Тентации для ряда объектов строительства, строительству собственной производственной базы, в вопросах инженерно-технической подготовки кадров, идейного роста коммунистов.Резкой критике была подвергнута рабо- „,та большинству первичных партийных организаций и партбюро треста, которые слабо осуществляют контроль за хозяйственной деятельностью и политической учебой коммунистов.Партийное собрание отметило, что изучение и претворение в жизнь решений XIX съезда партии в подразделениях тре- . ста проходят неудовлетворительнЬ,-Собрание приняло резолюцию, в которой, ! одобрив исторические решения XIX съезда । партии, обязало все цеховые парторгани-1 зации, каждого коммуниста треста глубо- ; ко изучать и разъяснять их в массах, при- : менять в практической деятельности.Партийное собрание призвало всех ; коммунистов треста'направить все усилия । на выполнение исторических решений XIX ! съезда партии, ’ повести' решительную и ! д беспощадную борьбу с недостатками в дея- ' “дельности треста и парторганизации, ши- ? рока используя для этого критику и само- ; критику.От того, как будут претворяться в жизнь ; решения XIX съезда партии, будет зависеть- успех выполнения задач строитель- I ства, идеологического воспитания.коммуни-: стов и всего коллектива треста.

Работать более напряженно, использовать каждую
минуту для выполнения планов и графиков

В бригаде Михаила ШевкуноваВ цехе стройдеталей деревообделочного j комбината работает бригада Михаила Шевкунова. Почти весь состав бригады молодёжный, преимущественно девушки. Плотники делают балки, перегородки, щиты чернового наката и т. д. Давать с первых дней высокую производительность труда в ноябре плотникам мешали перебои с пиломатериалом. Снабжение лесом-кругляком улучшилось только со второй половины месяца, и коллектив тов. Шевкунова решил обязательно наверстать упущенное за счет упорного труда, уплотнения всех 480 минут трудового дня, стахановских методов работы.Дружная, работоспособная бригада своей цели добилась, выполнив норму ноября На 160 процентов. Тов. Шевкунов обычно организует труд так: до начала работы плотники заготовляют пиломатериал с расчетом, чтобы его хватило до обеденно- ного перерыва: одни привозят балки, другие — доски, третьи — брус и складывают все к маятниковой пиле. Не дожидаясь гудка, Зоя Султанова приступает к раскрою пиломатериала. Опытная станочница в смену распиливает на маятниковой пиле 20 кубометров бруса и досок,

то есть в три раза больше нормы. Внимательная и сообразительная, тов. Султанова быстро успевает заготовить бруски ; для всех плотников.Не уступает ей в работе плотник Ели- ’ завета Валиулина. Не любит она' отвлекаться разговорами и другим не раз-: решает, каждая минута у нее на счету.Уметь быстро, с двух—трех ударов забить гвоздь —- тоже искусство, постичь [ которое удается не сразу. Глядя на Зою 1 Валиулину, которая ловко сколачивает щиты, научились работать по-стахановски , и молодые плотники Зинаида Некращук и Александра Подольская. Девушки вдвоем! сколачивают по 60 щитов, перекрывая I норму в два раза.Борясь за высокую производительность : труда, плотники помнят и об экономии. При раскрое досок остатки не бросают в 1 отходы, используют для изготовления пла-; ; нок. Оброненные гвозди подбирают при уборке помещения.Так борется за досрочное выполнение годового плана, бригада плотников тов. Шевкунова.
К. НАКОНЕЧНЫЙ, 

мастер цеха стройдеталей.

Овладел профессией станочникаУченик электрика деревообделочного комбината Антон Бачинин изъявил желание научиться работать на четырехстороннем строгальном станке. Его просьбу исполнили. Опытная станочница цеха стройдеталей Таисья Смольникова взялась обучать тов. Бачинина.За одну лишь неделю ученик тов. Смольниковой сделал хорошие успехи. Он ознакомился с устройством строгального
Малярные работыК новому году работники УНИХИМа получат новый 18-квартирный дом площадью 920 квадратных метров. Дом строится на углу улиц Куйбышева и Московской.Малярные работы на 8 декабря готовы । на 70 процентов, ведутся механизированным способом. Бригады маляров тт. Батуевой и Кулемина выполняют нормы на 120—130 процентов. 1

25 лет на стройке15 декабря исполняется двадцатипятилетний юбилей со дня поступления в Свердловскирюметрой Пригорая Григорьевича Береснева.Старейшему строителю уже шестьдесят один год, но он продолжает успешно трудиться на строительстве жилья для Уралмаша. Трудовой путь тов. Береснева похож на путь многих советских людей. Начав свою строительную деятельность плотником, Григорий Григорьевич вырос до инструктора столярных работ.За безупречную работу на строительстве тов. Береснев награжден Почетной грамотой Наркомстроя и медалью «За доблестный труд в 1941——1945 гг».Тов. Береснев — не только хороший производственник, но и активный общественник. Его избирали депутатом Свердловского городского Совета, неоднократно — членом построечного комитета. Сейчас Григорий Григорьевич является агитатором и членом товарищеского суда.Коллектив строителей Машстроя горячо поздравляет юбиляра Г. Г. Береснева и от души желает ему плодотворной работы на благо нашей Родины.По поручению коллектива Машстроя.
Г. АЛЕКСЕЕВ, 

секретарь партийной организации.станка, научился управлять механизмом и устанавливать ножи. Тов. Бачинин сейчас работает самостоятельно. В первые дни с его станка снимали до 500 шпунтовых досок. Станочник с 'каждым днем повышает свою производительность труда.
И. АВЕРКОВ, 

редактор стенгазеты «Деревообделоч
ник».

заканчиваютсяПолторы нормы — результат стахановского труда столяра тов. Путилова и плотника тов. Лабанова, разнорабочего тов. Глазкова.Строители прилагают все усилия, чтобы сдать жилье государственной комиссии 'с оценкой не ниже «хорошо».
А. КОВАЛЕВ,

мастер.

Крупные выигрышиЦентральная сберегательная касса Л» 7005 Куйбышевского района за семь дней выплатила по шестому тиражу «Четвертого государственного-займа восстановления и-’ развития народного хозяйства СССР» выигрыши на сумму 235 тысяч рублей. Среди них — три крупных выигрыша.«Счастливые» облигации, выигравшие по 25 тысяч рублей, предъявил механик комбината производственных предприятий Свердловскпромстроя И. М. Хворостов и электромонтер завода «Уралэлектроап- парат»' А. Г. Пастухов. 5000 рублей выиграла домохозяйка Ю. Н. Тимина.
М. ГРЕХОВА, 

инспектор центральной сберегательной 
кассы Куйбышевского района.

★0 Московском высшем техническом училище • имени Баумана обучаются студент« 35 национальностей Советского Союза.И- -снимке: группа студентов механйкб- технологического факультета у здания училища. Слева направо—киргиз 0. Медеров, казах А. Омаров, армянин Б. Фи- лорикян, латыш Г. Вяксне, русский А. Соколов, белорусе А. Матюк, русская' И Гараева, лакец Т. Абидов, азербайджанец Н. Ашуюв, грузин Р. Церетели, украинец В. Лапа, татарин Н. Насибулин и лезгин Ш. Алиев.Фото И. Кулешова.Прессклише ТАСС.
★



П а р т и й н а я ж и з н ъ Из редакционной почтыПретворять в жизнь решения XIX съезда партии! В комнате холодно
Очередное общее собрание коммунистов партийной организации треста Свердловск- промстроя продолжалась два вечера — 4 и 6 декабря. Коммунисты заслушали и обсудили доклад об итогах XIX. съезда партии и задачах партийной организации треста.Докладчик, секретарь Куйбышевскогорайкома КПСС тов. Морщаков ризовал значение исторических XIX съезда партии, речи охаракте- решений товарища

I члены КПСС имеют просроченный кандидатский стаж. Партийная дисциплина сре- 
■ ди целого ряда коммунистов стоит не на 
। должной высоте. Коммунисты тт. Силачев, I Булгаков, Иванов не посещают собраний, | тт. Рясной, Югова и др. часто бывают I должниками по членским партвзносам. | Тт. Бочарников, Кузнецов, Космовский нарушают трудовую дисциплину и т. д.Более половины коммунистов нигде неСталина на съезде и его гениального труда «Экономические проблемы социализма в СССР». Затем тов. Морщаков остановил-' ся на задачах партийном организации треста, которые необходимо выполнить, чтобы претворить в жизнь решения съезда партии. Приводя конкретные факты, докладчик показал серьезные недостатки в работе строителей и деятельности партийной организации.— Трест Свердловскпромстрой—говорит тов. Морщаков, — в текущем году работает неудовлетворительно, за 10 месяцев текущего года план по генподряду выполнен всего лишь на 63 проц. Особенно плохо работает стройуправление по строительству жилья в куйбышевском районе (начальник тов. Давыдов, секретарь парторганизации тов. Андреев), которое позорно провалило выполнение ила на по жилищному строительству для трудящихся заводов «Уралэлектроаппарат» и Туроомтрного, реализовав его всего лишь на 52 проц. На ?4 проц, освоило план стройуправление Заводстрой (начальник тов. лаоухин, секретарь парторганизации тов. Пикалов).Главной причиной невыполнения плана является то, что трест систематически не обеспечивал стройуправления местными строительными материалами (лес, песок, бутовый камень). Комбинат произодствен- ных предприятий в течение последних месяцев также но выполняет план.План организационно-технических мероприятий выполняется неудовлетворительно, в частности не внедряется поточно-скоростное строительство. Имеющиеся.

учатся, и это повторяется из года в Посещаемость коммунистами занятий стигает, в лучшем случае, 60 проц, благополучно обстоит дело с учебой
год. до- Не- ру-поводящего состава. Второй год нигде не учится заместитель управляющего трестом тов. Старых. Эго привело его к отрыву от партии, к злоупотреблению своим служебным положением. Отсиживается в районной партийной школе секретарь комсомольской организации коммунист тов. Тройнин. Нигде не учится главный инженер стройуправления тов. Шевякин.В конце доклада тов. Моршаков остановился на задачах, стоящих перед строителями.Коммунисты, выступавшие в прениях, подвергли резкой критике руководителей треста за то, что они мало заботятся о создании собственной и поизводственной базы, что сильно влияег на выполнение плана.— Ко дню открытия XIX съезда партии, — говорил мастер шлакомастерокой № 1 тов. Павлов, — мы перевыполнили план по выпуску шлакоблоков, а сейчас мастерская систематически простаивает из-за отсутствия шлака и плохого обеспечения паром. Работы по расширению мастерской недопустимо затянулись. Такое положение грозит срывом плана и в дальнейшем, а стройкам нужен стеновой материал. Четыре коммуниста из партийной организации автобазы (тт. Пустовой, Кон-

стей) Начали строить лесопильный цех, но сейчас эта стройка законсервирована, и имеющиеся лесорамы не могут обеспечить выполнение задания.— Два месяца на ДОК поступал плохой лес, его сгноили на лесоучастке (начальник тов. Митяев). Мы несколько раз говорили об этом тов. Старых, но он нас не слушал. Партийной организации у нас не чувствуется, это можно подтвердить хотя бы тем фактом, что в течение четырех месяцев состоялось лишь одно цеховое партийное собрание. Я, как пронаган- дист, не чувствую должного контроля за учебой со стороны партийного бюро треста.Секретарь партийной организации стройуправления Машстрой тов. Алексеев подверг резкой критике производственно-технический отдел треста, руководимый коммунистом тов. Бушковым, за несерьезное отношение к составлению некоторых чертежей. В частности, так получилось, когда стройуправлению был дан чертеж на присоединение парового отопления от котельной. Была вырыта траншея, а когда пришло время подключать тепло, то оказалось, что хозяин котельной (СУГРЕС) отказался сделать это. Пришлось рыть другую траншею в противоположную сторону. В результате стройуправление понесло убыток в 10—12 тысяч рублей. Разве нельзя было сделать по-иному? Виноваты здесь тов. Бушков, подписавший чертеж, и тов. Харитонов, утвердивший его. Строительное управление плохо обеспечивается автотранспортом и материалами.— Повышение идейно-политического уровня коммунистов является 'неотъемлемым условием в работе каждой парторганизации, — так начал свое выступление

Ежегодно с наступлением осенне-зим-него сезона жильцы комнаты Кг 35 (молодежное .общежитие в доме 1 «а», по Балаклавскому переулку соцгорода Эльмаша), обречены на пребывание в холоде. И не обидно ли: во всем доме тепло, а у нас и согреться негде. Придем с работы озябшие и отправляемся либо в кухню, либо в другую комнату.Наша комната угловая, и отопительная система почему-то не обогревает ее. Мы в большой обиде на руководителей жилищно-коммунальной конторы, которые уже несколько лет не могут создать нам самых необходимых жилищно-бытовых условий. Управляющий домами несколько раз заявлял об этом начальнику ЖЕК тов. Малыхину и его заместителю тов. Шаповалову, но мер по исправлению строительной системы они не принимают.
В. ЯКИМОВ, 

штукатур.

В ожидании обещанного.,.

механизмы и недостаточно, простаивают. машиныа многие используютсяВсе это приводитбольшим простоям рабочих, в результате производительность труда составляет всего лишь 95 проц.Тов. Морщаков привел целый ряд примеров, когда стахановцы треста добиваются хороших показателей на основе внедрения новых методов труда. Например, штукатуры-стахановцы добились механизации штукатурных работ на 77 проц, (вместо установленных по плану 70 проц.), внедрена бесперегрузочная подача раствора при помощи башенных кранов.Трестом, в отдельных случаях, хорошо решена комплексная механизация земляных работ. В текущем году внедрены новые строительные материалы и изделия (сухая штукатурка, щелевидные шлакоблоки, крупные детали сборного железобетона).84 проц, рабочих охвачены социалистическим соревнованием, однако организация труда на участке находится на низком уровне, а поэтому имеется много простоев.Перед трестом в 1953 году поставлены еще более серыезные задачи. План, по сравнению с 1952 годом, увеличивается. Однако хозяйственные руководители тт. Лерман и Харитонов неудовлетворительно руководят подготовкой к работе в будущем году. Существующая производственная база не удовлетворяет потребностей строительных управлений. Решение этих вопросов идет недопустимо медленно. Несмотря на то, что трест имеет систематические перебои с лесом, лесосырьевая база, которой занимается заместитель управляющего трестом тов. Старых, до сих пор не решена, а строительство на Махневском лесоучастке ведется неудовлетворительно. Медленно идет строи-тельство кирпичного завода. До сих не сдан в эксплуатацию цех сборного лезобетона.Крупные недостатки,—продолжает
пор же-до-кладчик,—’Имеются и в партийной организации треста. Воспитательная работа с коммунистами ведется слабо, достаточно привести тот факт, что 14 кандидатов в

пропагандист кружка повышенного тов. Добрин. Он рассказал о том, большинство слушателей кружка звена что

Моя семья из пяти человек вынуждена ютиться в комнате площадью 12 квадратных метров, в доме № 38 по улице Краснофлотцев.Не так давно я подал начальнику ремонтно-механического завода тов. Шеман- скому заявление с просьбой предоставить большую площадь. Тов. Шеманский обещал сделать это сразу же, как только появится возможность.Скоро в этом же доме освободилась квартира из двух комнат. Я уже считал себя ее обладателем, но почему-то эту жилплощадь предоставили другому. Подаю тов. Шеманскому второе заявление, с которым он лично обратился к тов. Старых. А тов. Старых написал на заявлении резолюцию, в которой предложил мне комнату в доме Рабочего поселка Эльмаша.ппйт_) Но такой обмен меня совершенно не уст-раивает, потому, что моя комната нахо-даков, Авдеев, Жданкин) говорили о не- I совестно относится к занятиям, но неко-I *““77 благоприятных условиях работы в авто- ' торые, как тт. Соков, Ворончихин, Хаса-1 т™™ Абазе. Помещение гаража не вмещает всего нов и другие, учатся плохо, занятия про- ‘ автомобильного парка, поэтому стоянка пускают, конспектов _ не имеют. | ста проявят настоящую з^, рабочих?
доставляют худшую. 1, а мне преКогда же, наконец, руководители тре-автомашин организована под открытым небом. Шоферам приходится приходить на работу в 6 часов утра, чтобы разогревать моторы. Бывают случаи, что машины выходят на линию только к 12 часам дня. Выступающие указывали, что на общих партийных собраниях об этом неоднократно говорили, принимали хорошие решения, но от этого ничего не изменилось, решения остались только на бумаге, а в гараже дело не улучшилось.Тов. Пустовой, как секретарь цеховой партийной организации автобазы, предъявил претензии к партийному бюро треста, которое не реагирует на сигналы низовых парторганизаций, не помогает в налаживании партийной дисциплины. Он подверг резкой критике работу начальника транспортной конторы тов. Абросимова, который приезжает на работу в 10—И часов утра, а затем снова уезжает в город, и рабочие его не видят. Когда обра-тились в партбюро с этим вопросом, Харламов попросил нас подтвердить тами, а тов. Абросимов попрежнему должает «руководить» транспортной

тов. фак- про- кон-торой... из города.Коммунисты ожидали, что выступающий в прениях председатель построечного комитета тов. Фрыкин расскажет, какие меры принимал постройкой для развития социалистического соревнования и улучшения на этой основе показателей работы строительных управлений, цехов и предприятий. Однако тов. Фрыкин рассказал лишь о том, что план по строительству жилья и культурно-бытовых объектов не выполняется, о том, что плохо строится собственная производственная база. Все это верно. Но тов. Фрыкин должен был сказать и о том, как перестроил свою работу построечный комитет, как он руководит и помогает цеховым комитетам развернуть социалистическое соревнование, как подводятся итоги его, какую воспитательную работу проводит профсоюзная организация и как популяризируются решения XIX съезда Коммунистической партии Советского Союза в массах.Начальник деревообделочного комбината тов. Коняев выразил тревогу, что программа строительства из года в год растет, а мощность и оборудование комбината не могут удовлетворить растущих потребно-

тари цеховых партийных организации, где состоят на учете эти коммунисты, самоустранились от контроля, пустили учебу на самотек и не помогают пропагандисту 1 исправить положение.В прениях выступили тт. Голенищев, Кудрявцев, Лабухин, Давыдов, Мотылев, Козлов, Пустосмехов, Харитонов, Харламов. 
। Красной нитью через все выступления прошел вопрос о необходимости создания мощной собственной производственной базы, так как без нее строители не смогут успешно выполнить план строительства в 1953 году.Немногие выступающие говорили о состоянии партийной работы в стройуправлениях, цехах и в тресте. А об этом следовало бы говорить гораздо больше.Коммунисты приняли решение, в котором одобрили исторические решения XIX : съезда Коммунистической партии Совет- , ского Союза, направленные на построение коммунистического общества.Предложено управляющему трестом тов. Лерману к 10 января 1953 года составить конкретный план организационно- технических мероприятий, обеспечивающий успешное выполнение государственного плана 1953 года, в январе провести производственно-техническую конференцию.Партийное собрание обязало партийное 

■ бюро, секретарей цеховых партийных ор- ' ганизаций, руководство треста и построй- | ком развернуть работу по мобилизации ' коллектива треста на выполнение государственного плана, улучшение экономических показателей и соблюдение строжайшего режима экономии.В решении так-же записано о повышении уровня партийно-организационной работы, усилении контроля над хозяйственной деятельностью, систематической проверке выполнения своих решений, улучшении партийной и государственной дисциплины и т. д.Партийному бюро треста предложено в пятидневный срок разработать коренные мероприятия, направленные на пропаганду и успешное выполнение директив XIXсъезда партии, опубликованы строитель». Эти мероприятия будут в газете «Свердловский
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